

JURNALIS

Bertepatan HUT TNI ke-78, JPZIS BERES Serahkan LPJ Kepada PC LAZISNU Banyumas

Agung widodo - BANYUMAS.JURNALIS.ID

Oct 6, 2023 - 20:10



Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Terus Mewujudkan Akuntabilitas Dengan Membuat Dan Menyerahkan Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) Masa Khidmat 2021- 2023.

BANYUMAS- Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat terus mewujudkan akuntabilitas dengan membuat dan menyerahkan laporan

pertanggungjawaban (LPJ) masa khidmat 2021- 2023 kepada Ketua PC LAZISNU Kabupaten Banyumas melalui manajer manajemen NU Care-LAZISNU, bertempat di Kantor PC LAZISNU Banyumas, Jawa Tengah, Kamis (5/10/2023).

Kegiatan dengan tema "Tak ada gading yang tak retak dan lemah teles, Gusti Allah Swt yang akan membalas" dipimpin oleh Plt Ketua JPZIS Beres Ustadz Daryanto didampingi Sekretaris Asron, Bendahara Sri Wakhyuni dan Penasehat H. Achmadi, LPJ diserahkan secara langsung oleh Daryanto, dan diterima langsung oleh Manajer manajemen NU Care-LAZISNU Ustadz Bambang, yang didampingi Ustadz Imron.

Plt Ketua JPZIS Beres Daryanto kepada awak media pada hari Jum'at (06/10/2023) menyampaikan, pihaknya serahkan LPJ sebagai wujud pertanggungjawaban JPZIS Beres, yang merupakan kepanjangan tangan PC LAZISNU, atas aktifitasnya dalam pengumpulan, pengelolaan, pentasarufan, pemanfaatan dana ZIS masyarakat dan pelaksanaan 4 pilar program LAZISNU sesuai ijin oprasional dari PC LAZISNU Kabupaten Banyumas.



"Sebagai lembaga nirlaba kepanjangan tangan PC LAZISNU, senantiasa berkhidmat untuk membantu meningkatkan kesejahteraan umat serta mengangkat harkat sosial melalui pendayagunaan dana zakat infaq sedekah (ZIS) dan dana-dana corporate sosial Responsibility (CSR) dari rekanan juga jejaringnya," ungkapnya.

Daryanto menjelaskan, bahwa LPJ merupakan follow up dari hasil rakor pengurus harian dan petugas lapangan serta amanah yang tertuang dalam ijin Operasional dan SK pengesahan kepengurusan, dan telah berusaha maksimal dalam penyusunan LPJ secara MANTAP (Modern, Akuntable, Transparan, Amanah dan Profesional), dan juga setiap kegiatan JPZIS Beres selalu transparan, terbuka ditayangberitakan di media online lokal, daerah, propinsi, nasional yang berjumlah ratusan media.

Bertepatan dengan HUT ke-78 TNI dengan semangat Patriotisme TNI menggelora, PH PL JPZIS Beres menyampaikan tugas dan melaporkan kegiatan serta laporan keuangan dengan Diserahkannya LPJ yang tepat waktu, berkualitas jelang selesainya masa berkhidmat.

"Kami melakukan evaluasi kinerja tim JPZIS Beres secara menyeluruh. Hasil ini nantinya diharapkan akan semakin membuat JPZIS Beres semakin dipercaya oleh masyarakat luas dan warga NU khususnya, dalam mengelola ZIS, demi kemandirian umat dapat terwujud," tandasnya.

Lebih lanjut, Daryanto berharap LPJ JPZIS Beres bisa jadi bahan evaluasi/tolak ukur yang bermanfaat, sehingga dapat menjadi sebuah bahan acuan dan informasi cepat, transparan bagi semua pihak yang terkait.

"Apa yang telah JPZIS Beres lakukan semoga dapat memberi suatu kontribusi dalam mengembangkan dan memajukan eksistensi PC LAZISNU Banyumas sesuai dengan visi misinya di kemudian hari bersama semua kepanjangan tangannya," imbuhnya.

Dikesempatan yang sama, penasehat JPZIS Beres H Achmadi menyampaikan terima kasih kepada pengurus harian, petugas lapangan yang telah bekerja dengan semangat dan kerja tuntas, dan juga ucapan terima kasih semua muzakki, munfiq, donatur dan seluruh pihak yang telah mempercayakan ZISnya kepada JPZIS Beres, begitu juga Pemda Banyumas beserta jajarannya, Pemda Kecamatan, Pemerintah Desa/Kelurahan, TNI, Polri, TP PKK, PCNU, PC LAZISNU, MWCNU, PRNU beserta seluruh Banom dan Lembaga NU, dan semua Pimpinan, redaksi, redaktur media online, media cetak yang selama ini ikut memberikan support pemberitaan kegiatan JPZIS Beres, dan semua pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu yang selama ini telah bekerjasama dengan JPZIS Beres.

"Semoga semua Pihak atas amanah kepercayaan dan kerjasamanya bersama JPZIS Beres, menjadikan sedekah dan kemuliaan dunia akhirat yang mendapatkan Ridlo Allah SWT, aamiin," ungkap harapnya.

H Achmadi juga memohonkan maaf, apabila kinerja JPZIS Beres yang lahir pada 22 Oktober 2021, tergolong masih balita berusia 2 tahun, tentunya belum maksimal dalam aktifitas baik PH maupun PLnya.

"Kami berharap kontribusi dan dedikasi yang telah diberikan selama dua tahun ini dapat membuat JPZIS Beres semakin baik, berkembang dan tentunya tetap bekerja MANTAP dan sedikit banyak telah ikut mengibarkan menggelorakan Gerakan Koin NU, juga nama NU khususnya LAZISNU, dengan kecepatan syiar aktifitas NU bersama ratusan jejaring media sosial dan media online," pungkasnya.

Di hari yang sama, beberapa petugas lapangan serentak mengirimkan LPJ JPZIS Beres, kepada segenap pemangku wilayah Kecamatan dan Kelurahan se-Kecamatan Purwokerto Barat yang bekerjasama dalam menyalurkan dana pentasarufan.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI).